

TRANSPORTES CAUDETE BUSCA MEJORAR SU PRODUCTIVIDAD CON LA ADQUISICIÓN DE 90 NUEVOS IVECO ECOSTRALIS

La empresa ha optado por el modelo más ecológico de Iveco, fabricado en exclusiva en la factoría de Madrid, para reducir sus costes de explotación

El transportista de Albacete cuenta ya en su flota con 126 vehículos Iveco

Madrid, 9 abril 2012

La empresa albaceteña **Transportes Caudete** ha confiado una vez más en **Iveco** para la renovación de su flota con la adquisición de 90 camiones **Ecostralis**, el vehículo pesado más ecológico de la gama de **Iveco**, que se produce en exclusiva en la factoría de la compañía en Madrid.

Transportes Caudete, dedicada al transporte frigorífico y de carga general, opera en destinos internacionales desde cualquier zona de España y sus principales destinos son Reino Unido, Bélgica, Holanda, Luxemburgo, Alemania y Francia. En la actualidad **Caudete** cuenta con en su flota con 126 vehículos **Iveco**.

Carmelo Impelluso, director general de **Iveco España**, hizo entrega al Director General de **Transportes Caudete**, **Pedro Conejero**, de las 90 unidades de esta operación en sus instalaciones de Albacete. **Talleres Garrido**, concesionario oficial **Iveco** en Cuenca y Albacete, fue el responsable de gestionar esta importante operación.

Todas las unidades adquiridas son tractoras **Iveco Ecostralis AS440S46 TP** con cabina AS (Active Space) de techo alto, la más espaciosa y cómoda de la gama. Esta cabina tiene una anchura máxima de 2,55 metros y una altura de cuatro metros. Todas las unidades equipan un motor Euro 5 de 10,3 litros y seis cilindros, que desarrolla una potencia máxima de 460 caballos entre 1.550 y 2.100 rpm y un par máximo de 2.100 Nm entre 1.050 y 1.550 rpm. Este motor, que cumple la norma de emisiones EEV (Enhanced Environmentally Vehicle), incorpora la última tecnología en reducción de consumo, lo que supone unos costes de mantenimiento más bajos y, por lo tanto, una mejor productividad y rentabilidad para la empresa de transportes.



IVECO

Los vehículos llevan caja de cambios totalmente automática Eurotronic de 12 velocidades, con Intarder, suspensión neumática con regulación de altura por control electrónico y sistema de frenado neumático con doble circuito y control electrónico EBS, además de freno motor por descompresión ITB (Iveco Turbo Brake).

Los 90 **Ecostralis** adquiridos por **Transportes Caudete** incorporan equipamiento y opcionales que garantizan el máximo confort y el mejor rendimiento, entre los que destacan los sistemas para la reducción del consumo, ECOFLEET y ECOSWITCH, Hillholder, conector FMS para conexión de sistemas de gestión flotas o la preinstalación TOLL COLLECT.

Iveco

Iveco, sociedad del Grupo Fiat Industrial, diseña, fabrica y comercializa una amplia gama de vehículos industriales ligeros, medios y pesados, de obras, autobuses y autocares y vehículos especiales para diversas aplicaciones, contra incendios, misiones off-road, defensa y protección civil.

Con más de 25.000 empleados, Iveco produce en 11 países del mundo con tecnologías de excelencia. La empresa está presente en Europa, China, Rusia, Australia y América Latina. Alrededor de 5.000 puntos de venta y asistencia en más de 160 países, aseguran apoyo técnico en cualquier área geográfica en la que trabaje un vehículo Iveco.